



## #Política

# León XIV da confianza ante panorama de guerra comercial



Ricardo Monreal calificó al papa León XIV como un religioso comprometido

POR YVONNE REYES

**D**iputados federales del Morena y del Partido Acción Nacional (PAN) externaron sus opiniones sobre la elección del papa León XIV.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal lo calificó como un religioso comprometido con la realidad social de América Latina y le deseó éxito en su responsabilidad pastoral.

“Entonces nos da confianza que, en este momento de guerra comercial, de hostilidad en el mundo, de confrontación política e ideológica, surja un papa con estas características”, indicó.

Ricardo Monreal manifestó su seguridad de que el Estado mexicano invitará al líder de la iglesia católica a visitar el país a la brevedad, pero aclaró que la presidenta Claudia Sheinbaum tomará esa decisión en su momento.

“Para mí, va a ser un gran papa; para mí, este señor, este hombre, este apóstol, este jerarca de la iglesia católica, ahora convertido en el máximo representante de la iglesia en el mundo, papa León XIV, va a sorprender al continuar el legado del papa Francisco. Yo tengo mucha confianza en su perfil y estoy seguro que va a demostrar a propios y extraños un liderazgo en la comunidad religiosa católi-

## Ricardo Monreal manifestó su seguridad de que el Estado mexicano invitará al líder de la iglesia católica a visitar el país a la brevedad

ca impresionante y por supuesto que el Estado mexicano lo va invitar seguramente, pero esa es una decisión de la jefa de Estado”, dijo.

### Confían que cesen ataques hacia los mexicanos

Por su parte, la diputada Noemí Berenice Luna, vicecoordinadora de la bancada del PAN, confió en que con la designación de León XIV cesen los ataques hacia los mexicanos en Estados Unidos.

“Mis oraciones para que, a través de su intercesión, cesen los ataques hacia nuestros paisanos desde Estados Unidos, podamos retomar la relación de cooperación bilateral que nos distingue. Dios ilumine el ministerio de nuestro nuevo papa, un ministerio de amor y reconciliación”, señaló.